



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2005-43**

**under the**

**MUNICIPALITIES ACT  
(O.C. 2005-211)**

*Filed July 15, 2005*

**1** *Section 3 of New Brunswick Regulation 84-85 under the Municipalities Act is repealed and the following is substituted:*

**3** This Regulation applies to

(a) those areas outside the territorial limits of a municipality or a rural community, and

(b) rural communities that have not enacted a by-law under subsection 96(1) of the Act with respect to animal control or the keeping of animals.

**2** *Subsection 8(3) of the French version of the Regulation is amended by striking out “délai” and substituting “délai”.*

**3** *This Regulation comes into force on July 15, 2005.*

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2005-43**

**établi en vertu de la**

**LOI SUR LES MUNICIPALITÉS  
(D.C. 2005-211)**

*Déposé le 15 juillet 2005*

**1** *L'article 3 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-85 établi en vertu de la Loi sur les municipalités est abrogé et remplacé par ce qui suit :*

**3** Le présent règlement s'applique

a) en dehors des limites territoriales d'une municipalité ou d'une communauté rurale, et

b) aux communautés rurales qui n'ont pas adopté un arrêté en vertu du paragraphe 96(1) de la loi concernant le contrôle des animaux ou la garde des animaux.

**2** *Le paragraphe 8(3) de la version française du Règlement est modifié par la suppression de « délai » et son remplacement par « délai ».*

**3** *Le présent règlement entre en vigueur le 15 juillet 2005.*